



## Renouveler notre action syndicale ensemble

Dans le cadre de la thématique du congrès, la délégation de la FIQ a décidé de renouveler son action syndicale en s'inscrivant dans un syndicalisme de mouvement social. Constatant, entre autres, que l'une des priorités des gouvernements néolibéraux est de diminuer le pouvoir des syndicats et que les reculs du mouvement syndical se poursuivront si les organisations n'apportent pas de changements à leur pratique et à leurs actions, les déléguées ont décidé d'entreprendre une démarche et de réaliser une réflexion collective sur les moyens à privilégier pour effectuer une transition vers un syndicalisme de mouvement social.



## Leadership



La quatrième journée du congrès a débuté par une activité collective et interactive sur *L'essence du Leadership*. Les objectifs de cette activité étaient de sensibiliser les déléguées aux attributs et à l'importance d'un leader en discutant de la signification, des caractéristiques et des résultats d'un leadership efficace.

## Conférencière du SISP

Dominique Verreault, présidente de l'Alliance du personnel professionnel et technique de la santé et des services sociaux (APTS), s'est adressée aux déléguées de la Fédération afin de traiter de cette importante alliance qu'est le Secrétariat intersyndical des services publics (SISP). En effet, les organisations syndicales formant le SISP ont convenu de prendre l'habitude d'inviter un-e représentant-e d'une autre organisation membre du Secrétariat à participer à leurs instances afin d'exprimer leur point de vue.



## À l'agenda demain

Finances

Résultat des élections

Rapport du comité de vérification interne